## Felicitan desde Egipto a Cuba por triunfo de su Revolución



CUBA-EGYPT FRIENDSHIP ASSOCIATION جمعية الصداقة المصرية – الكوبية

Asociación de Amistad Egipcio-Cubana (CEFA)

El Cairo, 25 dic (RHC) La Asociación de Amistad Egipcio-Cubana (CEFA) felicitó hoy al pueblo y al Gobierno de la isla por el aniversario 66 del triunfo de su Revolución y denunció el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

En una carta enviada al embajador cubano en El Cairo, el presidente de la CEFA, Kamal Gaballa, reiteró el pleno apoyo de la organización a la defensa de los logros alcanzados por ese país caribeño desde el 1 de enero de 1959.

También destacó la celebración la pasada semana en La Habana de una marcha que "demostró la unidad política y el apoyo del pueblo cubano a su revolución, así como su constante defensa de la soberanía e independencia".

Además, los participantes ratificaron su disposición a avanzar por el camino revolucionario hacia el desarrollo económico y social de la isla, cualesquiera que sean los desafíos que enfrenten, señaló la misiva.

Al respecto, criticó "el injusto bloqueo financiero, comercial y económico que se extiende por más de seis décadas" y otras medidas coercitivas unilaterales, en una flagrante violación de los derechos humanos.

Condenamos también la injusticia resultante de la inclusión fraudulenta de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo, apuntó.

La Asociación sumó "su voz a las voces internacionales que piden el fin inmediato" de esas medidas punitivas.

La isla caribeña es víctima del terrorismo de Estado practicado por por el gobierno norteamericano, concluyó.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372791\text{-}felicitan\text{-}desde\text{-}egipto\text{-}a\text{-}cuba\text{-}por\text{-}triunfo\text{-}de\text{-}su\text{-}revolucion}{revolucion}$ 



Radio Habana Cuba